
Oggetto: Interrogazione orale scuola media
Inviata: sabato 11 gennaio 2025 11:54
Da: menadantini@pec.it
A: "comunesurbo@pec.it" <comunesurbo@pec.it>, "protocollo.prefle@pec.interno.it"

<protocollo.prefle@pec.interno.it>

All’attenzione della Segreteria Comunale

  All’attenzione del Presidente del Consiglio Comunale dott. A. Antonazzi
  All'attenzione S.E. Prefetto di Lecce

  Interrogazione orale all'assessore delegato
  da discutere al prossimo consiglio comunale

  Premesso
  che a causa della presenza di macchie e segni anomali sulle pareti esterne dell’edificio sede del plesso dell’Istituto
Comprensivo “Elisa Springer” di Surbo – Via Del Mare, Via Pasquali, la consigliera D'Antini aveva chiesto con
mozione un accertamento tecnico URGENTE sullo stato dei luoghi presso la scuola media di Surbo alla presenza dei
consiglieri comunali per verificare che i lavori effettuati fossero rispondenti alle prescrizioni del capitolato d'appalto
atteso che in data 13 gennaio u.s. era stato inaugurato il plesso dell’Istituto Comprensivo “Elisa Springer” di Surbo –
Via Del Mare, Via Pasquali – oggetto di lavori di efficientamento, finanziati con fondi POR FESR 2014-2020.
  che il progetto aveva previsto il rifacimento di tutte le componenti impiantistiche, l’intero efficientamento
dell’involucro esterno incluso il solaio di copertura, la sostituzione degli infissi, l’inserimento di un impianto
fotovoltaico, la realizzazione di un impianto elevatore per il superamento delle barriere architettoniche, la dotazione di
un sistema di domotica per il miglioramento del confort abitativo e per la riduzione dei consumi.
  che con DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 82 DEL 08/05/2024 e’ stata approvata la Mozione per
un accertamento tecnico sullo stato dei luoghi presso la scuola media di Surbo (prot. n. 9260/2024)
  Che non è stata data attuazione, come da delibera n. 82, all’ accertamento tecnico URGENTE sullo stato dei luoghi
PRESSO LA SCUOLA MEDIA DI SURBO ALLA PRESENZA dei consiglieri comunali per verificare che i lavori
effettuati fossero rispondenti alle prescrizioni del capitolato d'appalto
  per quanto innanzi atteso che i danni sono palesi ad occhio nudo,
  Che l'assessore ai lavori pubblici, in sede di dibattito sul tema in consiglio comunale aveva dichiarato che i lavori per
il ripristino dello stato dei luoghi necessari a eliminare le macchie e i segni anomali sulle pareti esterne dell’edificio,
sarebbero dovuti iniziare a luglio dello scorso anno
  si chiede all’assessore al ramo:
  Se e in che modo si è proceduto ad attivare azioni concrete per chiedere il risarcimento dei danni nei confronti dei
responsabili

  SURBO 11.01.2025                   Filomena D’Antini

C
om

une di S
U

R
B

O
 - C

od. A
m

m
. c_l011 - P

rot. n. 0000782 del 13/01/2025 09:20 - A
R

R
IV

O


